
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 28 人

報告内容

否

否

否*1

否

否

否

否

否*2

否

否

否*1

否*2

否

否

否

否

否

スポーツ合宿誘致に向けて、市内のスポーツ施設の予約方法を変えてほしい。少

なくとも8～10ヶ月前からの予約を可能にしてほしい。

観光誘客に関するプロ・エキスパートの配置を検討してもらいたい。

観光誘客の為の、専門部署（コンベンションビューロー等）の設置を検討してもら

いたい。

観光誘客の為に、日光医療センターに産科・小児科の新設をお願いしたい。

風評被害を払しょくする為にも、放射能に関する安全安心をもっと積極的にＰＲし

てほしい。

ホテル旅館客室の固定資産税税率を居宅並みにしてほしい。

委員会で協議を要する

重要な政策要望と判断

される提言等（要否）

観光協会の統一したポスターを見ても日光・鬼怒川支部は脚光をあびやすいが、

湯西川・川俣地区は陰に隠れてしまう。各地域・支部の特性を活かすことの出来

る予算配分にしてほしい。（人口・会員数割の配分は見直すべき）

合併後は総花的な事業が多く、各地域の特色が出にくい。各支部に裁量権を持

たせて、各地区の特徴が発揮しやすいように予算配分をしてほしい。

各地域の特性を活かすことのできる「日光四季彩」のような事業継続・事業拡大を

行ってほしい。

議会報告会報告書

　平成27年3月24日（火）　　　　　10時00分　～　11時30分

藤原公民館　会議室

出席議員

筒井巌委員長

旧藤原町から続いている東京都台東区との友好都市締結から30年を迎えるが記

念事業・イベント等の支援をお願いしたい。

廃業したホテル・旅館の撤去事業を進めてもらいたい。

イベント等にも使用でき、また、防災の観点からも観光客にも聞こえる放送設備の

整備を要望する。

瀬高哲雄副委員長 加藤優委員

野沢一敏委員 齋藤文明委員 和田公伸委員

筒井委員長 瀬高副委員長

観光誘客促進の為に3.000人～5.000人収容規模のコンベンションホールを建設し

てほしい。

湯西川地区で実施されている「日光四季彩」事業、「湯西川かまくら祭り」は周辺

の鬼怒川・川治地区を含め、誘客促進に極めて効果を発揮している。今後も事業

の継続と拡大をお願いしたい。

2020年の東京オリンピック・その後の栃木国体の開催に向けて、スポーツツーリ

ズム・スポーツ合宿等振興の為に、スポーツ施設の整備、拡充を願いたい

全　員 野沢・和田

市民との意見交換

　テーマ1.観光協会合併後の運営と課題について

　テーマ2.誘客事業、インバウンド事業について

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》

藤原地域には多くの祭りイベント等がある。この伝統文化・歴史を継承していく為

のデータ・資料の収集をお願いしたい。

観光立市の実現を掲げるのであれば、現在の観光関連予算の規模は少なすぎ

る。予算規模拡大を要望する。



委員会で協議を要する

重要な政策要望と判断

される提言等（要否）

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》

否

【否*1】については、今後の委員会の中で執行部と協議していきます。

議会報告会調整会議　副議長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

産業観光常任委員会

委員長　　　筒　井　　巌

【否*2】については、教育建設水道常任委員会の所管のため、教育建設水道常任委員会に引き継ぎ、執

行部と協議していただくよう提案します。

平成27年5月8日

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について

西川地区にある人工芝サッカー場について、スポーツ合宿に極めて効果を発揮し

ている。現在の2面に追加して更に2面の整備をお願いしたい。



開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 28 人

報告内容

済 不要

済 不要

済 不要

済 不要

議会報告会調整会議　副議長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

産業観光常任委員会

委員長　　　筒　井　　巌

議会報告会報告書

　平成27年3月24日（火）　　　　　10時00分　～　11時30分

藤原公民館　会議室

出席議員

筒井巌委員長

塩谷町に建設予定の放射性物質最終処分場、栗原地区

のバイオマス事業に関する風評被害が心配だ。市・議会

の対応を伺いたい。

1.平成27年度日光市予算について

2.産業観光常任委員会について

自由意見

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

瀬高哲雄副委員長

平成27年5月8日

筒井委員長 瀬高副委員長

全　員 野沢・和田

夫婦渕温泉のバス終着地に登山者用のビジターセン

ターを設置してほしい。

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

川俣地区の降雪量を考えるとロータリー式の除雪車の配

備をお願いしたい。

入湯税の使途について。観光目的税として観光振興に

限定して使って欲しい。

加藤優委員

野沢一敏委員 齋藤文明委員 和田公伸委員


